



Depuis quelques temps, les consommateurs dénoncent l'augmentation du prix du gaz domestique dans la capitale régionale du Sud.

Dans les ménages, la situation est intenable, les populations aux abois demandent l'intervention des pouvoirs publics pour rétablir l'ordre dans le secteur. A Ebolowa, la rareté des bouteilles de gaz domestiques sur le marché pousse certains commerçants véreux à hausser de manière illicite et clandestine le prix de vente de cette denrée, et enfreignent ainsi les lois en vigueur. Ces commerçants vendent la bouteille de 12,5 kilogrammes bien au-delà de 6.735 FCFA qui est le prix homologué par le Ministère du commerce.

Pour Christian Abena, habitant de la capitale régionale du Sud, «à Ebolowa, on a comme l'impression que la demande est supérieure à l'offre. Comment pouvez-vous nous expliquer qu'en l'espace de trois jours les stocks soient toujours épuisés ? Il y a là un sérieux problème». Selon Marline Ngonon, ménagère, «en période de pénurie, il est facile de déboursier ici entre 7.500 et 8.500 FCFA pour s'acheter une bouteille de gaz domestique. C'est trop !».

A la Délégation Régionale du Commerce du Sud, des mesures sont pourtant prises pour veiller au respect scrupuleux des prix homologués. Pour Berthe Mujongue, la Déléguée Régionale, «l'opérateur qui se livre à ce genre de pratique [la hausse des prix, NDLR] est puni conformément à la loi en vigueur qui prévoit une amende de 5% du chiffre d'affaires réalisé».

Elle invite d'ailleurs les clients victimes de cette arnaque à se rendre dans ses bureaux pour dénoncer afin que des solutions définitives soient apportées à ces «mentalités rétrogrades».

actucameroun
